

### El Grup assistencial evangèlic fomentará el voluntariado de su personal en los buques hospitales de Naves de Esperanza



**Gerardo Vangioni (i), presidente en España de Naves de Esperanza y Francisco Mira (d), presidente de la Fundación Nou hospital evangèlic.**

(BARCELONA, 08/06/2022) **La Fundación Nou hospital evangèlic**, perteneciente al Grup assistencial evangèlic, ha suscrito un Acuerdo de Colaboración con la **ONG Naves de Esperanza**

El acuerdo promoverá y facilitará el voluntariado entre el personal del Grupo en los buques hospitales de la ONG Naves de Esperanza y en los programas de capacitación médica y proyectos de infraestructura que esta ONG lleva a cabo especialmente en los países del África subsahariana.

*“Necesitamos el apoyo del Grup assistencial evangèlic y de todos los que forman parte de él, en la especialidad y conocimientos que cada uno tenga y pueda aportar, para ayudarnos a llevar salud y esperanza a los más necesitados”* afirmó Gerardo Vangioni, presidente de Naves de Esperanza.

Francisco Mira, presidente de la Fundación Nou hospital evangèlic declaró, una vez suscrito el acuerdo: *“Hoy es un día muy importante, porque se trata de dos entidades que tienen una*

## Acuerdo de colaboración entre la Fundación Nou hospital evangèlic y Naves de Esperanza

Escrito por Nou Hospital Evangèlic / Edición: Actualidad Evangélica  
Jueves, 09 de Junio de 2022 16:15

---

*misma visión y misión. Entre los objetivos de Grup assistencial evangèlic está el involucrarnos en el voluntariado, no sólo en nuestro contexto geográfico, sino también a nivel internacional. Y esto representa una oportunidad única para todo el personal de nuestra entidad colaborando en una misión internacional que pretende acortar las diferencias que se dan a nivel asistencial entre unos continentes y otros".*

Ambas entidades realizarán distintas acciones de comunicación así como organizarán eventos como parte del Acuerdo de Colaboración.



### **SOBRE NAVES DE ESPERANZA:**

Durante las dos últimas décadas, la salud mundial se ha centrado en las enfermedades individuales, mientras que la atención quirúrgica en los países de escasos recursos no ha recibido la atención que necesita. La falta de atención quirúrgica provoca casi 17 millones de muertes al año.

## Acuerdo de colaboración entre la Fundació Nou hospital evangèlic y Naves de Esperanza

Escrito por Nou Hospital Evangèlic / Edición: Actualidad Evangélica  
Jueves, 09 de Junio de 2022 16:15

---

Naves de Esperanza opera buques hospitales para ofrecer servicios de salud gratuitos de clase mundial, llevar a cabo capacitación médica y fortalecer los sistemas de salud a quienes tienen poco acceso a una atención quirúrgica segura. Desde 1978 Naves de Esperanza ha trabajado en más de 55 países, y en las últimas tres décadas ha focalizado su actuación colaborando con las naciones africanas. Cada año, profesionales voluntarios de más de 60 países prestan servicio a bordo de los dos mayores buques hospitales no gubernamentales del mundo, el Africa Mercy y el Global Mercy. Profesionales como cirujanos, dentistas, enfermeros, formadores de atención médica, cocineros e ingenieros donan su tiempo y habilidades a la causa. Naves de Esperanza tiene oficinas en 16 países y una oficina en África.

(Para más información, visite [nde.org](http://nde.org) y síganos en [@NavesdeEsperanza](https://www.instagram.com/navesdeesperanza) en las redes sociales).

### **SOBRE Fundació Nou hospital evangèlic**

La [Fundació Nou hospital evangèlic](#) tiene la misión de atender y cuidar a la persona desde una perspectiva integral y cristiana. Sus servicios incluyen la recuperación y el cuidado de pacientes convalecientes, subagudos, paliativos y de larga estancia. Asimismo, dispone de un Hospital de Día y un servicio de evaluación geriátrica y de trastornos cognitivos (EAIA).

El Nou hospital evangèlic es uno de los hospitales más antiguos de Barcelona, donde se prestan servicios sanitarios desde 1879. Actualmente es un centro de 5 plantas con 116 camas ubicado en la calle Camèlies, 15-17 de Barcelona. Se está construyendo el nuevo edificio del hospital en el barrio del 22@, un centro de 10.000m<sup>2</sup>, funcional, acogedor e innovador, que tiene previsto abrir sus puertas en 2023.

Fuente: Nou Hospital Evangèlic / Edición: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

. [Nace el Grupo asistencial evangélico](#)

- [Empiezan las obras del nuevo Hospital evangélico Nhe en el distrito Sant Martí de Barcelona](#)
  
- [El mayor buque hospital civil del mundo, el Global Mercy®, ha llegado a Tenerife](#)
  
- [El buque hospital civil África Mercy regresa a Senegal para realizar 1000 intervenciones quirúrgicas tras 22 meses de obligado parón por la pandemia de la Covid-19](#)